

Liebe Kinder!



Eine besondere Schulwoche (6. - 10. März 2023) steht uns bevor:

die Projektwoche „**Wir machen Zirkus**“

Ihr habt das große Glück, dass wir wieder einen echten Zirkus nur für unsere Schule engagieren konnten. Der Zirkus reist nur für euch im März an und wird auf dem Bolzplatz vor der Feuerwehr seine Zelte aufschlagen.

Wir hoffen, ihr habt in den Zirkustagen ganz viel Spaß und Freude.

An 2 Tagen der Woche werdet ihr im Zirkus spannende Stunden und sicher auch viel Lustiges erleben.

An den anderen beiden Tagen werdet ihr in ausgewählten AGs in der Schule viel Aufregendes und Schönes erleben.

Lest euch die Angebote aufmerksam durch (siehe gelbe Blätter) und entscheidet euch für

3 Projekte, die ihr mit **Erstwunsch (1.)**, **Zweitwunsch (2.)** und **Drittwunsch (3.)** angebt.

In eines dieser Projekte werdet ihr dann von uns eingeteilt.

In welchem Projekt ihr dann gelandet seid, erfahrt ihr am 28.2.2023 von eurer Klassenlehrerin.

Viel Spaß beim Auswählen wünschen euch



Eure Lehrerinnen